



Pressemitteilung

Mittwoch, 14. April 2021

Trauerbeflaggung zum Gedenken an die Corona-Toten

Norderstedt. Am Sonntag, 18. April, werden auch in der Stadt Norderstedt die Flaggen auf halbmast wehen. Der Grund: An diesem Tag findet die zentrale bundesweite Gedenkfeier für die bisher fast 80.000 Corona-Toten in Deutschland statt. Bundespräsident Frank-Walter Steinmeier hat die Menschen in ganz Deutschland dazu aufgerufen, allen Opfern der Pandemie zu gedenken. Es gehe darum, an diesem Tag innezuhalten und in Würde Abschied von den Menschen zu nehmen, die an den Folgen einer Corona-Erkrankung gestorben sind.